

Anfrage Nr.: 0013/2010/FZ # Anfrage von:
Stadträtin Paschen # Anfragedatum: 21.01.2010

Betreff:

**Errichtung einer privaten Schule in
Heidelberg durch die PHORMS
Management AG**

Schriftliche Frage:

Wie weit ist der Stand der Bemühungen der PHORMS Management AG zur Errichtung einer privaten Schule in Heidelberg?

Antwort:

Für die Genehmigung einer privaten Ersatzschule ist ausschließlich das Regierungspräsidium Karlsruhe zuständig. Die Stadt wird bei diesem Genehmigungsverfahren nicht beteiligt.